

## Les finales élémentaires : introduction

Vous venez d'apprendre la marche des pièces. C'est bien ! Alors, pour continuer en toute logique, Echecs Academie vous propose une série sur les finales élémentaires.

Rien de tel pour mettre en pratique ce que vous venez d'apprendre !

Dans les articles qui vont suivre, vous serez confrontés à des situations simples avec peu de pièces.

Dans cette série sur les finales élémentaires, vous découvrirez des choses simples. Savoir jouer juste ou mater avec peu de pièces constitue la base de l'apprentissage de tout joueur.

Les exemples triés sur le volet vous permettront de connaître ce que l'on appelle les méthodes classiques et techniques de jeu d'échecs.

Alors sans plus attendre, je vous propose de commencer par le mat avec 2 dames.